



---

## Catherine Rakose a remis sa démission de son mandat d'adjointe

---

Catherine Rakose a remis sa démission de son mandat d'adjointe à Eric Piolle, Maire de Grenoble et à Lionel Beffre, Préfet de l'Isère, pour raisons médicales. Des problèmes de santé récurrents l'ont conduite à ne plus assurer ses missions comme elle le souhaitait. Elle sera remplacée à compter de la semaine prochaine par deux conseillers délégués.

Maryvonne Boileau devenant élue en charge de la Villeneuve, en plus de la politique de la ville, et Alan Confesson s'occupant quant à lui des quartiers Village olympique et Vigny Musset.